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2016～2017 年度会長方針「会員同士の親睦を深めて奉仕の理念を実践しよう」

東京豊島東ロータリークラブ東京豊島東ロータリークラブ第2580地区第2580地区

WEEKLY REPORT

第 1470 回例会　　2017 年 6月 21日

本日のプログラム
例　　会� 12：30～13：30
「アトランタ国際大会」報告
� 国際奉仕委員長　櫛田　隆治会員

次回（６月30日・金）のプログラム
チェンジオーバーナイト（夜間家族例会）
受付開始� 17：00
例会開会点鐘� 17：30
　　閉会点鐘� 17：55
懇 親 会� 18：00
閉会予定� 20：15
※この日の会場は３階「光」に変更となりま
した

■出席報告

会　員 出席算入
会員数 出席数 欠席数 出席率 ５月19日分

修正出席率

33名 27名 19名 8名 70.37 92.59％

今月のソングリーダー 吉田　武輝会員

前回第1469回例会報告　2017年６月14日

幹　　事　　報　　告
　「ハイライトよねやま207号」が届きました。
財団設立50周年を記念して米山学友が主催するイ
ベントのご案内が載っていますので、ご参照くださ
い。

会　　長　　報　　告
　東京ＲＣより「東北すくすくプロジェクト」への
支援金（５万円）のお礼状が届きましたのでご報告
いたします。

間もなくアメリカ留学に
出発する山元梨楠さん

■ゲスト
青少年交換派遣学生� 山元　梨楠様

2017年６月14日（水）

第12回定例理事会（新旧合同）議事録
１．会計報告（月次決算）について承認
2．2017－18年度予算案について承認
3．2017－18年度例会スケジュールについて

承認
4．６月７月の例会スケジュールについて承認
５．米倉会員の退会と名誉会員への推挙につい
て承認

６．次年度例会の下記変更内容について承認
・例会時食事の丼物・カレー・パスタをな
くし西洋料理と中国料理に変更

・会員への各種お祝品の内、誕生日祝、結
婚記念日祝を廃止し、皆出席祝のみとす
る

浅原会員

本日の
　分間スピーチ

今田会員／妻の誕生日祝い、ありがとうございます。
稲川会員／㈷立教大学　東京六大学野球、全日本大
学野球選手権のダブル優勝です。なんと59年
振りです。



第６回

クラブ協議会

　本年度の会長方針で、「ロータリークラブの存在意義を確認する」そして、ロータリークラブが一つ
の集団として意義があるとすれば、それは会員同士の「親睦」と「奉仕」であると考え、「会員同士の
親睦を深めて奉仕の理念を実践しよう」というテーマを掲げました。
　親睦に関しては、例年行っている家族例会、夜間例会の他、７月は東京湾クルーズ、10月はヒルト
ン小田原リゾート＆スパでの移動例会でご家族も含めて親睦を深めてまいりました。
　「奉仕」については、昨年度に引き続きワンコイン募金を行い、以前より行っている錦華学院への寄
付を行いました。その他、青少年交換留学生の山元梨楠さんのスポンサークラブとなり、渡邊会員にカ
ウンセラーをお願いし支援させていただきました。まもなく山元梨楠さんは留学先のアメリカに出発さ
れることになります。
　このように会長方針に従って活動させていただいてまいりましたが、例会終了後に会員の方々がクラ
ブの在り方について自由にお話しするフリートークを開催していただき、「卓話の充実」「会員増強のた
めの特別会員の創設」などのご提案をいただいて、クラブ外部からの卓話者の増加、特別会員の創設も
行うことになりました。また、2016－17年度の規定審議会決定を受けての「例会の在り方」の検討
も引き続いて行い、祝日週休会を活用するなどして例会回数を月３回をめどにすることについて会員の
皆様に決めていただきました。その他、ホームミーティングで提案のあった「会員の一分間スピーチ」
を例会で行うこと、１回のニコニコの単位額を下げて、より多くの方に多くの回数のニコニコをいただ
き楽しいコメントをいただくこと、なども実践させていただきました。
　これら、本年度に行った変革のうち、例会の回数、特別会員制度などは次年度からの実践となります
が、次年度でこれらの変革についての検証をしていただければと思います。
　東京豊島東ロータリークラブについて再確認いただくため、チャーターメンバーからお話をいただく
機会を年度の初めに設けましたが、その際、東京豊島東ロータリークラブは、派閥を作らない、ボスを
作らないという方針をクラブ創設時に立て、その後それを貫いているというお話をいただきました。ガ
バナー訪問時も含め他クラブの方がいらした時に、豊島東は非常に良い雰囲気のクラブであるというお
話をいただくことがあります。これは、このような派閥を作らない、ボスを作らない、というチャーター
時からの方針がそのまま今も深く根付いているからだと思います。これからもそのような雰囲気の良い
クラブのままであっていただきたいと思いますし、次年度以降も続いていくものと確信しております。
　最後に、私が４月より東京弁護士会の副会長職を拝命することになり、それに伴って、クラブへの出
席がままならず、細田幹事、月井副会長、滝沢副幹事、そして事務局の桐山さんに多大なご迷惑をおか
けしていることを深くお詫び申し上げます。来年３月に副会長職が終わりましたら、ご迷惑をおかけし
たことの見返りとして、クラブ奉仕へ力を注がせていただきたいと考えております。
　以上、本年度の会長報告とさせていただきますが、皆様の豊島東ロータリークラブに対する熱意に助
けられてここまでこられたものと強く感じております。本当にありがとうござました。

2016 -17年度 各委員会報告

会長　榊原　一久



　５年間会計を担当させていただ
きました。長い期間会計をお預か
りさせていただきましたが、次年
度にスムーズに引き継いでいきた
いと考えています。

会計
月井　雅夫

　今年度は雑誌の内容を紹介でき
る機会がなかったですが、『ロー
タリーの友』などには例会出席だ
けでは知り得ない情報がいろいろ
あるので、皆様にぜひ活用してい
ただきたいと思います。

ロータリー情報・雑誌委員長
村山　圭治

バギオ委員長
竹内　哲夫

　私自身は体調のこともありバギ
訪問ができなかったことは残念で
すが、委員会の運営には積極的に
貢献できたのではないかと考えて
います。次年度は涌井会員が委員
長となりますので、皆様のご協力
をお願いします。

　卓話の充実というのが今年度の
一つの目標でしたが、なんとか達
成できたのではないかと思います。

プログラム・広報委員長
廣内　世英

米山奨学副委員長
新倉　康榮

　朴健植君のお世話クラブとし
て、稲川カウンセラーのお力もあ
りうまくご指導いただけたことに
加え、次年度は米山奨学への寄付
金も増額していただけたというこ
とで有り難く思います。

　今年度は地区職業奉仕委員の方
に卓話をお願いし、「職業奉仕と
は」や「四つのテスト」の真意な
どを皆さんと一緒に再認識できる
機会を持てたのではないかと思っ
ています。

職業奉仕委員長
稲川　　一

ロータリー財団委員長
佐野　明三郎

　今年度は財団の100周年記念
行事もあり、委員会も活発で「寄
付金集めの財団ではない」という
お話しなどもお聞きしました。次
年度も引き続き委員長を務めさせ
ていただきます。

　有我委員長のアイデアや気配り
のおかげで、とてもスムーズな例
会運営をしていただけたと思って
います。

ＳＡＡ副委員長
浅原　英明

　今年度は松井会員と外岡会員の
お二人の入会がありました。会員
同士の親睦をさらに深めてロータ
リー精神を実践していっていただ
きたいと思います。

会員選考・職業分類委員長
浅原　英明



　青少年の健全な育成は社会の基
盤作りのための最も重要な要素の
一つです。大変大きな課題です
が、その中の一部にでもロータ
リーとして貢献できればと思います。

青少年奉仕副委員長
斉藤　　直

　榊原会長の方針の下、「親睦を深
め」「充実した例会」を行えたか
反省が残るところですが、皆様の
ご協力により無事一年間を終える
ことができ感謝いたしております。

幹事
細田　新子

国際奉仕委員長　櫛田　隆治
　「人類に奉仕するロータリー」をテーマに、国際親善を深めて世界平和を推進することを
基本方針として３つの活動計画に沿って活動しました。
1 . 2017年６月10日から開催のアトランタ国際大会へ参加して、会員同士の親睦を深
め、国際奉仕の理想を実践しました。参加は、櫛田隆治委員長、佐藤美枝子委員及び有
我信行会員３名と櫛田由紀子（櫛田委員長夫人）、池田祐二（佐藤委員パートナー）２
名の計５名でした。
２．バギオ委員会を積極的に支援するため、月井雅夫副会長が2017年２月10日から13
日のバギオ訪問に参加しました。
３．台北東海ロータリークラブとの友好を継続、推進することしましたが、相互に訪問す
る等の具体的な活動は実現しませんでした。

親睦・家族委員長　佐藤美枝子
　今年度は、7月墨田川移動例会クルーズ、10月小田原移動例会、12月クリスマス家族
例会、2月創立31周年夜間例会、そして6月チェンジオーバーナイトを計画しました。
　夜間例会の出席数は40名を超える盛況さですが、一泊となるとなかなか人数が集まり
ません。皆さんが楽しいロータリーライフを過ごすことを目的としておりますが、年齢差
や趣味また家族構成に違いもあるため、難しいところです。早め早めにスケジュールをお
知らせして、皆さんの予定に組み込んでいただきたいと思います。また、ご家族へも同時
にお知らせいただきたいと思います。（ご家族も予定があるはずですから）
　例会のプランについては、委員長のみが動いた傾向があり反省です。さらに改善した親
睦会を次年度に計画したいと思います。

※「アトランタ国際大会」へご出席の委員長より事前にご報告をいただきました


